
 

2015年度第４回 東京農工大学職員組合 中央執行委員会 議事要旨 

 

日時：2015年１月 14日(水) 18 時～20 時 30分 

場所：職員組合府中事務室 

出席者：土屋俊幸、梶田真也、田中知己、川合伸也、佐藤慶太、山田元章、及川洋征

岩岡正博、平塚信子、荒井奈央 

オブザーバー: 林谷秀樹 

 

◆前回の議事録の承認 

 

１．報告事項 

・都大教 

 多羅尾委員欠席のため次回の報告となった。 

  

・全大教 

林谷先生より、２月 14 日に合同地区別単組代表者会議が開催されるとの報告が

あった。 

梶田委員が出席することとなった。 

 

・小金井支部 

・４月の中頃には事務所の引越しになる見通しとのこと。 

 

・今年度、退職される小金井支部３名と工学部の組合員で昼食会を開催すること

となった。 

 

・パートの方が一人退職され、新しい方が入られたので、歓送迎会を兼ねて、１

月 21日に昼食会を開催することとなった。 

 

 

２．審議事項 

・学長交渉について 

１月 19 日（月） 10:30〜の予備交渉について、土屋委員、梶田委員、田中委員、

川合委員、及川委員、岩岡委員、平塚書記、荒井書記が出席することとなった。 

今回は予備交渉初回ということもあり、すべての要求事項について提示し、優先

順位の高い項目から議論するよう交渉に臨むこととした。 

 『「55歳を超える職員の昇給抑制」と大学法人でも準ずる問題について』は、他

大学はどのように対応しているか、林谷先生が全大教に確認することとなった。 

 また、４月に給与制度が変わるため、当局に準備を依頼しているすべての資料に

ついて、このことを反映した内容になるよう田中委員から当局に依頼することとし

た。 

 

・過半数代表者の選出方法(案)について 

１月 20日（火）12:05より府中事務所にて、過半数代表者会議を開催することが

報告され、過半数代表者の選出方法について議論されることが紹介された。 

 

・今年度の活動内容について 



 自由に意見交換を行い、次回中執でさらに具体的に話し合うこととなった。 

 

・その他 

 ２月に行われる電通大学の裁判に林谷先生が出席するとのことが紹介された。 

 

３．その他 

  荒井書記より組合費未集金および貸付金の状況が報告された。組合費の集金方法

については、もう一度生協による組合費引き落としや大学給料から天引きすることを

交渉してはどうか、という意見が挙がった。 

 

 

 

◆次回中執   

       2015年２月４日（水）18:00～ 職員組合府中事務室 

 

 


